



## Diputado del PVEM encabeza "Plataforma Verde" para apoyar candidatura presidencial de Ebrard

Con el eslogan "Marcelo ¡es el mejor!", este domingo se presentó en la Ciudad de México la agrupación Plataforma Verde, cuyo objetivo es impulsar la candidatura presidencial del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón.

La organización es encabezada por el diputado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Javier López Casarín, quien afirma que el canciller reúne las mejores cualidades para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador en 2024.

Dijo que Marcelo Ebrard tiene una trayectoria de 40 años en el servicio público, "trabajando siempre por el bienestar de las mexicanas y los mexicanos".

En entrevista minutos antes de la presentación de este movimiento, en el Centro Cultural Iztapalapa, el legislador aseguró que los ciudadanos que votaron por el cambio en 2018 quieren ser tomados en cuenta en la definición de la candidatura presidencial de la izquierda.

En ese sentido, señaló que es una exigencia ciudadana que haya piso parejo en la contienda interna de Morena para que se elija al mejor perfil, sin sesgos ni dados cargados, porque el mismo cargo genera una exposición mediática que no todos tienen. "No sentimos que haya piso parejo", enfatizó.

"Queremos que si va a ser una encuesta, que sea abierta, que, si va a ser un proceso, que lo conozcamos, que estemos de acuerdo, que no haya preguntas subjetivas, que sean concisas, que sean pocas, que haya debates, que los veamos debatir en cadena nacional, en radio, en persona", puntualizó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputado-del-pvem-encabeza-plataforma-verde-para-apoyar-candidatura-presidencial-de-ebrard/>